

## MPKU PWM Jateng Adakan Pembinaan Pada Stakeholder RSI Muhammadiyah Kendal

Minggu, 06-08-2017



*Dari paling kanan, sekretaris PDM Kendal, H.Yusuf Darmawan, ketua PDM Kendal, H. Muslim, dr. Aklla, dan dr.Wuryanto saat menyampaikan pembinaan kepada stakeholder RSI Muhammadiyah Kendal.*

**KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Semua layanan kesehatan di Indonesia, termasuk di dalamnya rumah sakit yang dikelola oleh Muhammadiyah mengendaki quality layanan. Hal itu dilakukan dalam rangka memenangkan persaingan yang

sekarang semakin ketat. RSU PKU Muhammadiyah selain sebagai media dakwah juga amal usaha yang bergerak di bidang pelayanan kesehatan yang fungsi utamanya adalah menyediakan dan menyelenggarakan upaya pelayanan kesehatan yang

bersifat pemenuhan terhadap apa yang dibutuhkan para pemakai jasa, dan untuk memenangkan persaingan tersebut, MPKU PWM Jateng datang untuk mensinergikan seluruh stakeholder yang ada di RSI Muhammadiyah Kendal.

Demikian kesimpulan dari pembinaan yang disampaikan anggota MPKU PWM Jateng, dr. Akhmad Wuryanto, M.Kes di RM Aldila Kendal, Jumat siang (4/8/2017).



Perkembangan RSI Muhammadiyah Kendal menurut Wuryanto telah terjadi loncatan perkembangan yang sangat tinggi dengan pembangunan infrastrukturnya.

\* Pembangunan gedung 9 lantai di RSI Muhammadiyah Kendal kami nilai sebagai sebuah keberanian luar biasa, yang belum ada tandingannya di Rumah Sakit Muhammadiyah manapun " puji Wuryanto.

Sebelumnya dr. Aldia S Al Arfah, MMR yang juga anggota MPKU PWM Jateng mengingatkan, dakwah bil hal lewat layanan kesehatan oleh Muhammadiyah sebagai bentuk pegabdian, maka siapapun yang terlibat di dalamnya adalah kehendak Allah.

" Semua tidak ada yang terjadi secara kebetulan, tapi Allah punya rencana yang di luar dugaan manusia, dan atas semua itu Allah punya tujuan dan makna " ujarnya.

Terhadap pembinaan RSI Muhammadiyah Kendal oleh MPKU PWM Jateng dilakukan sebagai bentuk kecintaan.

\* Kami tidak mau ikut campur dan tidak akan merecoki RSI. Ini kami lakukan sebagai bentuk membangun kebersamaan. Ada rasa tanggung jawab ketika ada permasalahan "

Acara silaturahmi dan pembinaan diikuti oleh stakeholder RSI Muhammadiyah Kendal yang terdiri dari anggota PDM Kendal, jajaran MPKU PDM Kendal, Direktur RSI Muhammadiyah Kendal, Komite Medik, dan Komite Keperawatan.

Ketua PDM Kendal, KH. Muslim menegaskan silaturahmi sebagai media membagi rasa terhadap sesama.

" Silaturahmi memiliki makna berbagi rasa kebahagiaan dan kebersamaan di semua lini kehidupan " katanya.

Muslim sepakat terhadap MPKU PWM Jateng, fungsi RSI sebagai media dakwah, sehingga seluruh layanan yang dilakukan oleh dokter, perawat dan pegawai memiliki makna dan nilai dakwah.

Pembinaan MPKU PWM Jateng terhadap RSI Muhammadiyah Kendal sesuai dengan kesepakatan akan dilakukan selama 6 bulan ke depan dan diharapkan dapat diselesaikan segala persoalan yang telah menghambat pelayanan konsumen. ( A.Ghofur/MPI kendal )